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Berlin ist ein Bundesland und die  von Deutschland.

Berlin ist die größte deutsche .

Sie hat etwa dreieinhalb Mi�ionen Einwohnern.

Sie liegt mitten im  Brandenburg.

Berlin wurde vor fast 800 Jahren gegründet.

Die  Spree und Havel $ießen durch die Stadt.

Viele Menschen kommen nach  zu Besuch.

Die Stadt hat nämlich viele Museen und andere beliebte .

Dazu gehören das Brandenburger Tor, der  oder der Zoo.

Außerdem kann man in Berlin viel über die  von Deutschland lernen.

Etwa 30 Jahre lang gab es die  Mauer.

Sie teilte die Stadt in zwei Teile.

Heute steht die  nicht mehr.
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